



DESDE LA MAÑANA SABÍA DEL FALLO

La SCJN invade facultades del Legislativo, reprocha AMLO

“Se ha convertido en un supremo poder conservador”, acusa el Presidente

Poder Legislativo. Es una invasión, una intromisión”, acusó.

“Entonces, pues todas las leyes que se aprueben, si se impugnan, porque no se discutieron bien, aunque exista un reglamento en el Congreso y se apegue ese reglamento, los del supremo poder conservador anulan las leyes”, se quejó.

Por lo anterior, insistió en que presentará, en su momento, una iniciativa de reforma para que los ministros sean electos por el voto ciudadano, porque —dijo— “no deben representar sólo a una élite”.

“Por eso pienso que es importantísimo que se elijan a los integrantes del Poder Judicial, como se elige al Presidente de la República, como se elige a los diputados, como se elige a los senadores, que es el pueblo que los elija, y eso sí se puede”, sostuvo.

“Voy a presentar una iniciativa de reforma, en su momento, para que el pueblo elija, como era en la República Restaurada, en la época de Benito Juárez y de Sebastián Lerdo, que ministros con mucha integridad, con muchos principios, muy repre-

sentantes de los intereses del pueblo, eran los que conformaban el Poder Judicial, no empleados de grupos de intereses”, remató.

Defendió que “dicen que el pueblo no sabe de esto, ¿Cómo no? Sabe más de lo que se piensa. ¿Cómo no van a saber los mexicanos, si son mayores de edad y son muy conscientes de quién sí puede impartir justicia y quién no?” cuestionó

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

Al invalidar el plan B de la reforma electoral, la Suprema Corte invade las facultades del Poder Legislativo y “se ha convertido en un supremo poder conservador, en defensa de la minoría conservadora”, criticó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Desde Palacio Nacional y antes de que se diera la votación y el fallo de los ministros, el mandatario ya sabía cómo sería la resolución, porque “me dijeron”, comentó en su conferencia mañanera. “La Corte hoy (ayer) va a desechar lo de la ley electoral, me estaban diciendo”, anticipó.

Rechazó el argumento del ministro Javier Laynez de que la iniciativa de reforma no se discutió con la oposición. La reforma sí se discutió, pero la oposición no quiso debatir ni participar en nada, sostuvo.

Criticó que el proyecto de resolución de la Corte “ni siquiera va al fondo, se queda en la forma, y la forma es fondo”, con el fin sólo —subrayó— de “corregir la plana al





CUARTOSCURO

Postura. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

